



الاعتزاز بالماضي. الإعداد للمستقبل.
Honoring the past. Educating for the future.

التقويم المدرسي School Calendar

2018-2019

Term 1	الفصل الدراسي الأول
<ul style="list-style-type: none"> 2 September: First day for Students 21- 22 October: Mid Term break 2-3 December: National Day 16 December: Start of winter break /end of Term 1 	<ul style="list-style-type: none"> 2 سبتمبر: أول يوم دراسي للطلبة 21- 22 أكتوبر: عطلة منتصف الفصل الدراسي الأول 2-3 ديسمبر: اليوم الوطني 16 ديسمبر: بداية عطلة الشتاء ونهاية الفصل الدراسي الأول
Term 2	الفصل الدراسي الثاني
<ul style="list-style-type: none"> 6 January: Term 2 Start / first day for students 7-11 February: Mid Term Break 31 March: Start of spring break / end of Term 2 	<ul style="list-style-type: none"> 6 يناير: بداية الفصل الدراسي الثاني ودوام الطلبة 7-11 فبراير: عطلة منتصف الفصل الدراسي الثاني 31 مارس: بداية عطلة الربيع ونهاية الفصل الدراسي الثاني
Term 3	الفصل الدراسي الثالث
<ul style="list-style-type: none"> 14 April: Term 3 Start / First day for students 11-20 June: End of year exams 4 July: Last Day for Students 7 July: Start of summer break 	<ul style="list-style-type: none"> 14 أبريل: بداية الفصل الدراسي الثالث ودوام الطلبة 11-20 يونيو: امتحانات نهاية العام الدراسي 4 يوليو: آخر يوم دراسي للطلبة 7 يوليو: بداية عطلة الصيف
This School Calendar is applied for The Sheikh Zayed Private Academy for Girls and The Sheikh Zayed Private Academy for Boys	ينطبق هذا التقويم المدرسي على أكاديمية الشيخ زايد الخاصة للبنات وأكاديمية الشيخ زايد الخاصة للبنين